
 

 

 

SU FORMA: 
 

 

 THIS   ESTE – ESTA – ESTO This house – esta casa 

 

THESE   ESTOS – ESTAS  These houses – estas casas 

 

 

 

THAT   ESE – ESA – ESO   That house – esa casa 
AQUEL – AQUELLA – AQUELLO That house – aquella casa 

 

THOSE   ESOS – ESAS   Those houses/esas casas 
AQUELLAS – AQUELLOS  those houses/aquellas casas 

 

 

 

SU USO:  
 

• Utilizamos THIS para mostrar que algo está cerca de nosotros. 
This pencil is Maria’s. – Este lápiz es de María. 

 

• También utilizamos THIS cuando presentamos a la gente. 
Jackie, this is my brother – Greg, this is my friend, Jackie. 

Jackie este es mi hermano .... Greg, este es mi amigo... 

 

 

• Utilizamos THAT para mostrar que algo o alguien está lejos de nosotros. 
That tree on the hill is very big – Ese / Aquel árbol en la colina es muy grande. 

 

• Utilizamos THESE para mostrar que muchas cosas o mucha gente está  cerca  
de nosotros: 

These books are Mary’s. – Estos libros son de Mary. 

 



• Utilizamos  THOSE para mostrar que muchas cosas o personas están lejos de nosotros: 
Those cars are very expensive. – Esos/Aquellos coches son muy caros. 

 

• Cuando utilizamos para preguntar THIS – THAT – THESE – THOSE, solemos contestar 
con los pronombres sujeto IT – THEY. 

Is this your pen? – No, it isn’t. 

Is that your desk? – Yes, it is. 

Are these your books? Yes, they are. 

Are  those my cassettes? No, they aren’t. 
 


